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Hoy, en el Pleno del Senado, en una pregunta al ministro del Interior 

El PP exige a Marlaska que aclare si el centro 
Universitario de la Policía tendrá sede exclusiva 
en Ávila 
 Vidal Galicia ha mostrado su decepción “porque se cumple lo que en el 

PP nos temíamos desde hace años, que este Centro compartirá 
formación con otras sedes” 

 

 Recuerda que Francisco Pardo trasladó el anuncio de que este Centro 
tendría sus sedes en la ciudad de Ávila y también en las instalaciones del 
Centro de Altos Estudios Policiales de Carabanchel 

 

 “Llevamos varios años en los que este Gobierno está maltratando a Ávila 
en general en los PGE y a las actuaciones previstas en la Escuela de 
Policía” 

 

25 de octubre de 2022 
El senador del PP por Ávila, Vidal Galicia, ha exigido hoy al ministro del Interior, Fernando 
Grande Marlaska, que se pronuncie y aclare “si el centro Universitario de la Policía Nacional 
tendrá sede exclusiva en Ávila y sobre si la formación se impartirá en Ávila exclusivamente. 
Es muy fácil la respuesta, sí o no”.  
 
El senador popular se ha pronunciado así, en la sesión plenaria del Senado, tras preguntar al 
ministro del Interior “qué valoración puede hacer de la inauguración del centro Universitario 
de la Policía en Ávila y, sobre todo, qué valoración hace sobre que dicho centro no tenga sede 
exclusiva en Ávila, según aparece en el Real Decreto de aprobación de sus estatutos”.  
 
En su intervención, Vidal Galicia ha señalado que no puede negar la satisfacción de que por 
fin se inaugurase este Centro Universitario de Formación y que lógicamente, como no podía 
ser de otra forma, se haya hecho en Ávila. 
 
“Pero tampoco puedo negar nuestra decepción porque, se cumple lo que nos temíamos, lo 
que desde hace años pronosticábamos y lo que hemos intentado evitar y es que, aunque la 
sede principal de este Centro Universitario sea la Escuela Nacional de Policía de Ávila, 
compartirá la formación con otras sedes; es decir no tendrá sede exclusiva en Ávila”, ha 
lamentado. 
 
Así, ha recordado que se ha cumplido el pronóstico del PP, que desde 2018 el Partido Popular 
tenía elaborado un borrador de Real Decreto en el que se establecía la creación de este 
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Centro en Ávila para reforzar la Escuela Nacional de Policía porque sus infraestructuras son 
las mejores posibles. “Pero con la llegada del PSOE, el Director General de la Policía, 
Francisco Pardo, trasladó el anuncio de que el Centro Universitario de Policía Nacional tendría 
sus sedes en la Ciudad de Ávila y también en las instalaciones del Centro de Altos Estudios 
Policiales de Carabanchel”, ha apostillado.  
 
LA ESCUELA DE POLICÍA DE VITAL IMPORTANCIA PARA ÁVILA 
El senador del PP también ha querido dejar muy claro que la Escuela Nacional de la Policía 
en Ávila es de vital importancia desde un punto de vista económico, social y sentimental. “Hoy 
no se entiende Ávila sin la Escuela de Policía, ni la Escuela de Policía sin Ávila”. 
 
En este punto, el Vidal Galicia ha lamentado que “llevamos varios años en los que este 
Gobierno está maltratando a Ávila en los Presupuestos Generales del Estado (PGE) y a las 
actuaciones previstas en la Escuela de Policía”. 
 
Así ha recordado que en los PGE de 2021 se presupuestaron para el Centro de Formación 
de Policía con 4 millones de euros, y se ejecutaron cero euros; en los de 2022 se 
presupuestaron 7.750.000 euros y se han ejecutado a 31 de agosto, cero euros. “Esto ha sido 
seguramente la causa de que muchos alumnos no hayan podido matricularse por no estar las 
instalaciones preparadas y adecuadas”, denuncia el senador. 
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